

BAB 4

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Kesimpulan dari penelitian ini adalah penelitian pemerolehan tata bahasa Korea pemelajar bahasa Korea merupakan hal yang harus diteliti guna mencari metode atau teknik pengajaran yang dapat membantu meminimalisir kesalahan penggunaan bahasa kedua, dan agar dapat memperoleh bahasa yang baik dan benar. Penelitian mengenai pemerolehan tata bahasa Korea sudah banyak dilakukan dengan objek penelitiannya tidak lain adalah pemelajar bahasa Korea yang berasal dari berbagai negara. Namun penelitian pemerolehan tata bahasa Korea dengan objeknya adalah pemelajar bahasa Korea orang Indonesia belum dapat ditemukan. Penulis bermaksud untuk mengetahui tingkat pemerolehan tata bahasa pemelajar bahasa Korea Program Studi Bahasa Korea Universitas Nasional agar dapat teknik maupun metode pengajaran yang baik sehingga pemelajar bisa menggunakan bahasa yang baik dan benar.

Penelitian ini memiliki tujuan yaitu untuk mendeskripsikan pemerolehan -아/어ㅅ어(a/eo seo) pemelajar bahasa Korea di Universitas Nasional serta mendeskripsikan perbedaan pemerolehan -아/어ㅅ어(a/eo seo) antar pemelajar bahasa Korea tingkat 1, tingkat 2, tingkat 3, dan tingkat 4 di Universitas Nasional. Pemerolehan terhadap tata bahasa Korea -아/어ㅅ어(a/eo seo) pada pemelajar bahasa Korea di Universitas Nasional. Pada penelitian ini menghasilkan bahwa pemerolehan tata bahasa Korea -아/어ㅅ어(a/eo

seo) pemelajar bahasa Korea Program Studi Bahasa Korea Universitas Nasional mendapatkan nilai yang cukup rendah yakni pemerolehan nilai rata-rata pemelajar bahasa Korea tingkat satu sebesar 57.24, pemelajar tingkat dua sebesar 61.88, pemelajar tingkat tiga sebesar 65.82, dan pemelajar tingkat empat memperoleh nilai sebesar 69.01. Dari hasil tes yang dilakukan oleh peneliti dapat disimpulkan bahwa pemerolehan tata bahasa -아/어서(*a/eo seo*) masih rendah, nilai yang di dapat oleh pemelajar hanya mendapatkan nilai dibawah 70, sedangkan nilai yang dihasilkan penutur asli bahasa Korea mendapatkan nilai rata-rata 84,00

4.2 Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian ini, hal-hal yang dapat dijadikan sebagai saran adalah sebagai berikut ;

- a. Dalam penelitian ini peneliti hanya meneliti sebagian dari pemelajar bahasa Korea di Universitas Nasional maksudnya mahasiswa/i yang terdaftar dalam Universitas Nasional yang berpartisipasi dalam penelitian ini hanya yang tertera pada bagian populasi dan sampel. Diharapkan pada penelitian selanjutnya mahasiswa/i yang terdaftar dapat berpartisipasi.
- b. Dalam penelitian ini menemukan bahwa pemerolehan tata bahasa korea -아/어서(*a/eo seo*) pemelajar bahasa Korea Program Studi Bahasa Korea Universitas Nasional, cukup rendah yakni hanya mendapatkan nilai diatas 50, tetapi peserta hanya mendapat nilai dibawah 70, diharapkan pemelajar bahasa Korea bisa mendapatkan

nilai diatas 70 dipenelitian selanjutnya jika ada, sehingga peluang untuk menyamakan penutur asli lebih besar

c. Hasil dari penelitian ini dapat digunakan sebagai alat alternatif referensi sintaksis tentang tata bahasa Korea, khususnya tata bahasa -아/어서(*a/eo seo*), serta dapat digunakan menjadi motivasi untuk lebih giat lagi dalam belajar tata bahasa Korea khususnya tata bahasa -아/어서(*a/eo seo*).

d. Saran terakhir penulis, penelitian ini diharapkan dapat dijadikan salah satu bahan referensi untuk peneliti lain, untuk melakukan penelitian yang serupa atau sejenis.

